



RINGKASAN

ANDI MUHAMMAD ANDIKA PRATAMAPUTRA MADDANATJA. Proses Produksi Film Dokumenter Divisi Humas Polri Oleh PT. Andalan Mitra Production. *Police Public Relations Division's Documentary Film Production Process by PT. Andalan Mitra Production*. Laporan Akhir. Dibimbing oleh ANDRIYONO KILAT ADHI

Film adalah sekedar gambar yang bergerak dimana pergerakannya disebut sebagai intermitten movement, gerakan yang muncul hanya karena keterbatasan kemampuan mata dan otak manusia menangkap sejumlah pergantian gambar dalam sepersekian detik. Film menjadi media yang sangat berpengaruh melebihi media-media yang lain karena secara audio dan visual dia bekerja sama dengan baik dalam membuat penontonnya tidak bosan dan lebih mudah mengingat karena formatnya yang menarik. Film berkembang dan juga memiliki empat jenis dasar pembuatannya, salah satu jenisnya adalah film dokumenter. Pembuatan film dokumenter bertujuan untuk memberikan informasi kemasyarakat luas tentang kenyataan.

Tujuan dari Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan tentang proses produksi film dokumenter Divisi Humas Polri yang dirancang oleh PT. Andalan Mitra Production, menjelaskan Kendala dan Solusi di PT. Andalan Mitra Production saat melakukan proses produksi film dokumenter di Divisi Humas Polri. Pengumpulan data untuk melengkapi Laporan Akhir ini dilakukan secara langsung dan diperoleh dari Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan di PT. Andalan Mitra Production, beralamat di Jl. Pejaten Raya No. 12B. Pasar Minggu. Jakarta Selatan. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama 40 hari terhitung mulai tanggal 17 Juni 2019 sampai dengan 9 Agustus 2019 dengan durasi kerja mulai pukul 09.00 - 18.00 WIB. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi langsung, partisipasi langsung, wawancara dan studi pustaka.

PT. Andalan Mitra Production menjalin kerja sama dengan Divisi Humas Polri dalam pembuatan film dokumenter. Tugas PT. Andalan Mitra Production untuk merancang sebuah film dokumenter. Perancangan film dokumenter PT. Andalan Mitra Production memiliki tahapan mulai dari pra produksi, produksi, dan juga pasca produksi. Tahapan-tahapan tersebut memiliki tim yang bertugas dalam pembuatan film dokumenter dengan keahliannya masing-masing.

Kata kunci : Film, Dokumenter, Produksi